2023年3月広報かない (令和5年3月)



「広報かない」とは

これまで主要な町内イベントの様子を中心に「広報かわら版」として発行してきましたが、今回より「広報かわら版」を引き継ぐ形で「広報かない」として発行することにしました。

「広報かない」は、「金井町ホームページ」を補完するためインターネットを利用しない会員の皆様にも 主要な町内イベントの様子がわかるよう、回覧版の形をとることで町内行事をより身近に感じていただ くことを目的にしています。

今回は昨年10月から今年の1月までの主要イベントのうち、(1) 秋の「ポイ捨て防止 清掃キャンペーン(10/30)、(2) 歳末警戒(12/29)、(3) どんどん焼き(1/14) の皆様の様子をピックアップしてみました。

(1) 秋の「ポイ捨て防止 清掃キャンペーン (10/30)







(2) 歳末「夜回り・夜警」(12/29)

歳末警戒は毎年12月29日に年1回行っています。

今年も 19:00 に金井スポーツ広場、栗谷バス停前、木倉バス亭前など 10 箇所に集合して 20:00 まで金井クラブに向かって拍子木をたたいて火の用心と夜間警戒を行いました。 小中学生も多数参加し、元気に掛け声をかけていました。











(3) どんどん焼き (1/14)

どんどん焼きは3年ぶりの開催です。前回は金井スポーツ広場の中央に3基の塔を立ててましたが、今年は未だにコロナ禍が続いていることもあり1基だけの塔となりました。

午前8時30分から町内会理事や育成会、八幡神社崇敬会など大勢の方々と準備にかかり 10mはあるかと思われる塔を中心に据えて、周りに大量の竹やお飾りを慣れた手付きで固めます。 どんどん焼きは16時30分に点火し炎が次第に勢いよく舞い上がる中、曇っていた空も晴れ間が 出てその美しさが引き立ちました。

参加者は 1,000 人ぐらいでしょうか、子供さんたちはご家庭から持ち込んだ竹串に刺して焼いた団子を楽しんでいました。























